

Llaman en Uruguay a enfrentar campaña mediática contra Venezuela



Montevideo, 10 jul (RHC) Un taller con organizaciones y movimientos sociales de Uruguay, entre ellos los dirigidos a la solidaridad con Cuba, se realizó en Montevideo, la capital del país, con el objetivo de analizar la campaña mediática desatada contra el gobierno de Venezuela.

Hugo Cabezas, integrante del Estado Mayor de la Comunicación de Venezuela, destacó que la campaña mediática contra su país ha sido sistemática, recordó que comenzó contra el fallecido presidente Hugo Chávez desde las primeras elecciones de mil novecientos 98, así como resaltó que en estos momentos hay un ataque intenso de los medios contra los poderes de esa nación.

El funcionario expuso la compleja situación por la que transita Venezuela y las características de esa ofensiva de la prensa reaccionaria, la cual es utilizada para desacreditar a los líderes y engañar al pueblo venezolano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99519-llaman-en-uruguay-a-enfrentar-campana-mediatica-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba